

## 2年生スタートの会③

つづき

司会：では、リフレッシュタイムです。

みなさん、起立してください。次は、目をつむったまま左足だけで何秒立ってられるかを競います。右足をついた時点で座ってください。

始めます。よーい、スタート！

(ちゃ〜んと目をつむったまま左足だけで立っていましたか?)

司会：10秒以上の人？ 20秒以上の人？ チャンピオンは、誰かな？

司会：では、今年度の学年の先生の話が続けます。

次はNO先生です。お願いします。

NO先生の言葉

みなさん、いかがお過ごしでしょうか。

本来であれば、新しいクラスのスタートで学年内日課や授業などを行っていたはずですが、外出自粛なので家で過ごしていると思います。

先生たちは、休校で一体何をしているのか。皆さんは疑問に思いますよね。

我々教員には研修の義務というのがあって、私は目下授業の準備、新しいプリントおよび指導方法の研究をしています。みなさんに良い授業が提供できるようにしたいと日々研究をしています。

今年度から英語の授業で新しい取り組みも多々行いますので、お楽しみに☆

授業もできずにデスクワークばかりしているもの退屈です。「早く授業やりたいなあ」とか「学級のスタートどんなのしようかなあ。でもコロナ対策するからどうしようかなあ…」とか考えています。

これから先どうなるかもわからず不安な気持ちでいっぱいなのは我々も同じで、日々状況が変化していく中でやれることをやるしかないですね。

コロナが終息し、安全に登校できる状態で再開し、皆さんに会えるのを楽しみにしています。

ばいばーい

司会：ありがとうございました。

では、リフレッシュタイムです。

みなさん、起立してください。これから……

つづく